

『ちょボラ運動』スタート！！！！ ＝「ちょボラの木」って なんの木？＝



児童玄関の正面掲示板に写真のような『ちょボラの木』があります。全体朝会で「世のため 人のために役立つこと ちょボラ運動をしよう！」と呼びかけたところ、児童会が「ちょボラ運動」のシンボルとして『ちょボラの木』を考えてくれました。

『ちょボラの木』とは？

子ども達が、ちょっとボランティアをしたり、した人を発見したら『ちょボラの実』赤色・キラキラ色シールを枝に貼り付けます。子ども達の善行で実がどんどん増え、大きく成長する木なのです！

- 「赤い実」・・・「ちょボラした人」を表します。
- 「きらきらの実」・・・「ちょボラ発見した人」を表します。発見した人はどんな「ちょボラ」だったのか「発見カード」に記入して掲示します

学校は、教育活動を通して子ども達に「生きる力」を身につけさせます。自分のためだけに生きると、自己中心的になりトラブルも多く周囲からの信頼も失いやすくなります。大きな問題に出会ったとき時にも挫折しやすいです。そのような人が多い世の中は、不安や争いごとも多く、平和な世界を築けるとは思えません。

世のため人のため（愛する人、家族も含みます）に生きると、人との関わりに喜びを感じ周囲からの信頼も得られ、大きな問題に出会った時にも誰かのために乗り越えようと気持ちを奮い立たせることができます。そして周囲も助けてくれるのです。そのような人が多い世の中は、笑顔にあふれた平和な世界を築けると思います。

子ども達には「世のため人のために役立つ喜び」を小さなちょボラ体験を通して感じてもらい、「生きる力」を身につけてほしいと思っています。ご家庭でも『ちょボラ』について話しをしていただき、家族でできる「ちょボラ」を実践してみてくださいはいかがでしょうか。

大人も『ちょボラ運動』やっています！！ ～気持ちいい宇栄原小にどんどん変わってます～

最近、来られた方は、学校の雰囲気が変わったとに気づかれたと思います。

草花が増えだし、校内駐車場付近の花壇に柵が作られたのがわかると思います。

環境整備主任の仲吉啓子先生は、栽培委員の子ども達と朝のボランティア活動等で「花いっぱい運動」に頑張っています。その成果も勿論あるのですが、地域ボランティアの活躍も大きな力になっているのです。地域の照屋サチ子さん、外間米子さんは、先月から校内の花壇に「タマズダレ」を植えてくださっています。交流ホール前の花壇にも「コスモス」を植えて頂く予定です。花壇の柵は、地域の前花友克さん、又吉秀尚さん、新城さんの3名に3日かかりで作って頂きました。



子ども達にとっては、「ちょボラ」の素晴らしいお手本です。大変ありがとうございました。

1年生から感謝状をもらい喜んでくれた照屋さんと外間さん！宝物にしますとのこと。



柵づくりをしてくれた皆さんにも大大感謝です！

平成29年度保護者アンケートの結果

実施期間 12/4～12/13 回答数：458名（回収率70%）

4：とてもそう思う 3：そう思う 2：改善すべきと思う 1：おおいに改善すべきと思う

項	NO	評 価 項 目	評価
学校 経 営	1	学校は教育目標や経営方針・教育活動等を保護者・地域の方にわかりやすく伝えている。	3.2
	2	学校は基礎的・基本的な内容を習得させ、学力の定着を図る取り組みを行っている。	3.3
	3	学校は自分の考えや思った事を書かせたり発表させたりする等言語活動の充実に努めている。	3.3
	4	学校は道徳教育や学校行事、体験的な活動を通して豊かな心を育む活動に取り組んでいる。	3.4
	5	学校は児童の安全や健康に十分配慮してたくましい心と体を育む教育活動を行っている。	3.5
児 童	6	お子さんは学校や学級で進んで学習したり、友達と楽しく遊んだりして充実した学校生活を送っている。	3.5
	7	お子さんは、家庭や学校・地域で進んであいさつする態度が育っている。	3.2
	8	お子さんは、「早寝・早起き・朝ご飯」や「家庭学習の習慣化」等、基本的な生活習慣が身についている。	3.1
保 地 連 携	9	学校からの文書や事務連絡等はわかりやすく、配布時期も適切である。	3.3
	10	学校は児童の学習面や生活面、生徒指導上の問題等について、気軽に相談できる体制が整っている。	3.2
	11	授業参観日や各種学校行事等の内容や日程は適切である。	3.3

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。平均すると各項目とも3以上の評価になっており、学校教育の状況は概ね良好だということがわかりました。

ただ、3.5未満が多いことは気になる点で、建設的なご意見等も参考にさせて頂きながら改善していきたいと思っております。これからも、本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

こんなこともありました！



12/2(土)てだこホールで開催された那覇地区音楽発表会に出演した6年生100名の合奏合唱、金城玲奈さん4年、安慶名琴衣さん5年の独唱・伴奏は意気もびったりで素晴らしい出来ばえでした。観客の皆さんにも感動を

与えました。大きなホールでの大きな大会は大きな自信につながったでしょう。

12/13(水)音楽朝会
1年生は、とんがり帽子をかぶり、太鼓やカスタネット、タマリ等、8種類の楽器も使いながら元気よく「あわてんぼのサンタクロース」を合唱してくれました。みんなよくそろっていて成長を感じました。



今年も保護者の皆様には、PTA活動はじめ学校行事等にご参加頂き感謝申し上げます。
来年も子ども達の成長を目指し、職員一同頑張っていきますので、よろしくお願い申し上げます。

1月の主な行事

5日(金)	2学期後半開始 *通常日課 5校時 14:40 終了
8日(月)	成人の日(公休)
9日(火)	校内書き初め会
11日(木)	幼稚園読み聞かせ 5の1
12日(金)	授業参観日(2・3校時) 5年持久走大会(3校時) PTA運営委員会19:00~
15日(月)	幼稚園読み聞かせ 5の3
16日(火)	社会見学(モルレル)3年 々(NHK放送局)5の1
17日(水)	表彰朝会 社会見学(NHK放送局)5の3 部活動連絡会 19:00~
21日(日)	5学年PTA 十三祝い
22日(月)	基礎学力強化月間(~2/20) 給食週間(~26日) いじめアンケート調査
24日(水)	児童朝会(給食委員会) 社会見学(NHK放送局)5の2
25日(木)	社会見学(NHK放送局)5の4
26日(金)	学校評議員会②10:00~ 租税教室 6年
31日(水)	児童朝会 赤い羽根募金贈呈式